



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

17. Juni 2016

Freizeit & Feste, Kinder & Jugend, Veranstaltungen

Wilhelm-Heinrich-von-Riehl-Schule feiert eigene Olympische Spiele

Diesen Sommer finden die Olympischen Spiele nicht nur in Rio, sondern auch in Biebrich statt. Die Schulgemeinde der Wilhelm-Heinrich-von-Riehl-Schule holt den olympischen Gedanken des Miteinanders auf den Dyckerhoff-Sportplatz und veranstaltet am Freitag, 1. Juli, ab 9 Uhr eigene Olympische Spiele.

Die Schülerinnen und Schüler, die aus vielen verschiedenen Ländern stammen, werden auf diese Weise den Gedanken der Olympischen Spiele kennen lernen und Spaß am Sport erfahren. Neben einer tollen Eröffnungsfeier, auf die sich die Schulgemeinde seit Wochen vorbereitet, wird es jede Menge sportliche Aktivitäten geben, zu welchen zahlreiche Ehrengäste wie zum Beispiel Oberbürgermeister Sven Gerich oder Landtagsabgeordneter Horst Klee erwartet werden. Gemeinsam mit einer Vielzahl von Sponsoren, zu denen unter anderem die Kurier- und Zustelldienste Glouftsi und Gerdis, Dr. med. Schwieger, das Ingenieurbüro Jedermann und die Schreinerei Gerd Michel gehören, wird das Fest eröffnet.

Eingeladen sind alle Eltern, Freunde, Verwandte und alle interessierten Bürgerinnen und Bürger. Für das leibliche Wohl ist an diesem Tag bestens gesorgt.

+++